

Acta del Pleno del Consejo Local del Motor

En Jerez de la Frontera, a 14 de junio de 2018, tiene lugar la celebración del Pleno del Consejo Local del Motor en la sala U de este Excmo. Ayuntamiento de Jerez.

A las 17:40 horas comienza la reunión del Pleno, asistiendo al mismo los siguientes miembros:

- D^a Laura Álvarez Cabrera, Vicepresidenta primera.
- D. Santiago Galván Gómez, en representación de Cirjesa.
- D. Antonio Rosado Gómez, Vicepresidente Ciudadano.
- D. Ildefonso Sánchez Sánchez, vocal.
- D. José Hermosín Iniesta, vocal.
- D. Santiago Sánchez Muñoz, Grupo Municipal Ganemos Jerez.
- D. Manuel Monge Jiménez, Motoclub Taka Taka.
- D. José Antonio Moreno Manzano, de Motoclub Jerezano.
- D. José Laínez, de Motoclub Legítimo.
- D. Ángel López Román, de Motoclub Los Viñis.
- D. José Luis Ortega, Motoclub CBR.
- D. Miguel Abreu, Motoclub Cusstom Brother.
- D. Andrés Peña Vivero, de Motoclub Cerdos Ibéricos.
- D. Jerónimo Osorio García, de Asociación Motos Antiguas Guadalcaçín.
- D. José M. Gutiérrez Marchán, Motoclub Destronados.
- D. Juan José Lafuente, representante ciudadano.
- D. Antonio Menacho, representante ciudadano.
- D. Carlos Ruiz, Navarro Hermanos.
- D. Abraham Hernández Parra, Delegación de Deportes.
- D. Álvaro Rebollo Montero, secretario.

Toma la palabra Laura Álvarez dando la bienvenida y agradeciendo la asistencia a los presentes.

A continuación se debaten los puntos del orden del día:

	Código Cifrado de Verificación: AP1CT8K1S050G03 .Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	Alvaro Rebollo Montero	FECHA	03/10/2018
 AP1CT8K1S050G03			

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior.

Se informa de la aportación realizada al borrador del acta por Domingo Pedro García. Se procede a leer el párrafo y se aprueba el acta por unanimidad.

2.- Evaluación de las actividades con motivo del Gran Premio de Motociclismo.

a) Exposición de motos clásicas.

Antonio Rosado comenta que ha funcionado bastante bien, pero que se pueden mejorar ciertos aspectos.

José Hermosín cifra en más de once mil personas los asistentes a la exposición y que la calidad ha mejorado con respecto al año anterior. Cree que esta actividad se ha consolidado como una actividad de referencia del Gran Premio.

Santiago Galván hace referencia al audiovisual elaborado, resaltando lo bien que quedó con vistas a mejorar todo aún más, dando un plus de calidad a la exposición. Igualmente comenta que el piloto Marc Márquez visitó la exposición.

José Hermosín comenta que el año pasado desde la organización tenían que ir a buscar las motos para la exposición y que este año ha habido personas que ya han ofrecido sus motos para el próximo año. Una muestra de que las cosas se están haciendo bien.

Santiago Galván comenta que también hay que organizar las visitas de los colegios y que sería importante consensuar con la Delegación de Cultura para bloquear la semana previa y que no se realicen otros actos en los Claustros de Santo Domingo. Este año ha coincidido con un concierto el sábado y otra exposición, por lo que dificultó el montaje.

Antonio Rosado comenta que hay que aumentar la vigilancia en la exposición, ya que uno sólo no podía controlar todo.

Carlos Ruiz propone dar más visibilidad a la exposición mediante carteles. Había gente que no sabía dónde se ubicaba.

Santiago Galván comenta que para el año próximo se contará con los créditos del presupuesto para acometer ciertos gastos.

	Código Cifrado de Verificación: AP1CT8K1S050G03 .Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	Alvaro Rebollo Montero	FECHA	03/10/2018
 AP1CT8K1S050G03			

b) Mercadillo.

Andrés Peña comenta que los dueños de los stands que se ubicaron en el mercadillo salieron muy contentos con los resultados obtenidos.

No obstante propone como mejoras para el año próximo las siguientes:

- Reservar zonas de aparcamiento en Cristina desde el jueves para el montaje del mercadillo e igualmente para recepcionar la llegada de la caravana de motos y para los que vayan a visitar la zona (mercadillo y exposición).
- Ampliar la zona de mercadillo y mejorar la calidad de los stands.
- Solicitar al Área de Infraestructura tener un cuadro eléctrico municipal, ya que en Cristina se celebran varias exposiciones anuales y en un año se puede recuperar la inversión.

Por lo demás, el sitio elegido este año ha sido un acierto y todo el mundo quedó satisfecho. Prueba de ello es que, a fecha de hoy, ya hay personas que quieren reservar para el próximo año.


Ángel López pregunta si es posible que las empresas que ponen carpas en el Circuito también pongan en el mercadillo. En ciudades como Chester y Alcañiz, se hace. Hay calles que se cierran para el público y se llenan de stands, tanto oficiales como particulares.

Carlos Ruiz puede hablar con fabricantes (Michelin y Pirelli) para que monten un camión con publicidad y así ampliar la zona de ocio con contenido de calidad.

c) Premios del motor.

Antonio Rosado expone que está muy contento. Le ha parecido que han estado muy bien y que ya es suficiente el reconocimiento que se ha realizado a Ángel Nieto y que para los próximos hay que pensar más en Jerez.

José Herмосín resalta que se publicó en toda prensa del motor tanto nacional e internacional, teniendo muy buena aceptación. Lo que tenemos que hacer ahora es consolidarlos.

	Código Cifrado de Verificación: AP1CT8K1S050G03 .Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	Alvaro Rebollo Montero	FECHA	03/10/2018
 AP1CT8K1S050G03			

c) Caravana

Ildelfonso Sánchez propone que se acerque a Jerez y que la fiesta sea más en la ciudad. Hay que acercar a los pilotos y los políticos. Ha sido la única actividad que no ha organizado el Consejo y no salió del todo bien.

José Luis Ortega propone lo mismo y dejar de hacer el juego a la empresa Redbull, ya que privan a la ciudad del evento.

Santiago Galván comenta que se va a enviar una carta a Redbull de insatisfacción y recordarles que llevan dos años cambiado lo que se tenía previsto. Igualmente preparar otra carta a Carmelo Ezpeleta para que sepa del descontento y quejas que se han producido.

José M. Gutierrez propone controlar el acceso a la caravana de motos de adolescentes cuando se llega a la ciudad, ya que se pudieron provocar accidentes.

José Luis Ortega dice que hay niños que realizan carreras con motos, muchas robadas, por la avenida Blas Infante y que ellos son los que iban el fin de semana provocando problemas.

Santiago Galván dará traslado de todo lo acontecido a la mesa de seguridad para que se tomen las medidas oportunas. Estima que sería conveniente que dos miembros del Consejo fueran a dicha mesa de seguridad.

Antonio Rosado resalta que el resto de las actividades realizadas por los clubes han estado muy bien y con gran afluencia de público.

Santiago Galván traslada que hay que plantearse qué actividades se van a realizar en la avenida el año que viene.

Juan José Lafuente comenta que la zona de El Alcázar está desaprovechada, pudiéndose montar algo allí.

Se le recuerda que el año pasado se montó allí el mercadillo y no tuvo éxito ya que para los moteros es muy difícil llegar.

José Antonio Moreno propone que desde el jueves, tras finalizar la caravana motera, se celebre alguna actividad por la zona aprovechando la zona de aparcamiento de la calle Circo (Urbis) o la zona de pistas del Instituto Coloma.

	Código Cifrado de Verificación: AP1CT8K1S050G03 .Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	Alvaro Rebollo Montero	FECHA	03/10/2018
 AP1CT8K1S050G03			

3.- Evaluación del Rallye Ciudad de Jerez

Ildelfonso Sánchez dice que ha sido todo un éxito, dando las gracias a la Delegación Deportes por las gestiones realizadas con otras áreas del Ayuntamiento (movilidad, policía, etc.) que ha facilitado la organización de la prueba.

Ha sido un gran éxito de público tanto en la zona de la Avenida como en la prueba nocturna del Circuito. En la sierra también ha habido una gran afluencia de público.

Han apuntado los fallos que se han cometido para solucionarlos de cara a la próxima edición.

Santiago Galván informa que va a solicitar participar en el campeonato de España.


Ildelfonso comenta que los pilotos participantes se fueron muy contentos y otros estaban arrepentidos por no participar.

Por lo general, los ciudadanos han estado muy contentos por ver los coches en la ciudad.

4.- Concentración Internacional de Motos

José Herмосín dice que el proyecto está muy avanzado, ya que se está retocando el que tenían previsto realizar en 2015. En principio se trata de hacer una semana del motor en nuestra ciudad y que como una de las actividades principales tendrá una acampada en el González Hontoria.

La idea es hacer una feria urbana por el centro, se hablaría con los concesionarios a nivel europeo, para que las plazas emblemáticas de jerez tuvieran el nombre de la marca que lo patrocine (por ejemplo la plaza del Arenal pasaría a llamarse plaza Yamaha). Del mismo modo, se montaría un circuito urbano, una zona de atracciones, así como en otra plaza un campeonato de radio control y también de minimotos. En el recinto ferial González Hontoria una concentración de motos con zona de acampada de jueves a domingo. También tienen la idea de que celebrar en Ifeca un mercadillo del motor de segunda mano y culminar las actividades con la celebración de un Freestyle o competición de Trial en el Depósito de Sementales.

	Código Cifrado de Verificación: AP1CT8K1S050G03 .Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	Alvaro Rebollo Montero	FECHA	03/10/2018
 AP1CT8K1S050G03			

Todos coinciden que hay muchas concentraciones a nivel nacional e internacional con muchos años de antigüedad por lo que hay que darle un aire diferente, haciendo algo distinto que atraiga a la gente.

Se propone la segunda quincena de septiembre del año próximo por clima y porque hay poca actividad de eventos similares.

Este proyecto se verá primero en la Comisión del Pleno del Consejo Local del Motor y, una vez que se vea su viabilidad, proponerlo al Pleno.

Ildelfonso quiere que no se centre en motos, y se le indica que se tiene previsto denominar como la "Feria Urbana del Motor de Jerez".

Carlos Ruiz comenta que es muy importante hablar con concesionarios para que les cuadre la fecha para garantizar su participación, asegurando su éxito.

Santiago Galván dice que va a intentar cerrar la celebración del mundial de Superbykes en el mes de octubre, y que coincidiría con la celebración de una prueba de Freestyle en la plaza de toros, por lo que sería muy bueno que coincidieran en las fechas.

José Antonio Moreno añade que habría que empezar a gestionarlo con bastante tiempo de antelación para poder conseguir el mayor número de patrocinadores.

José Hermosín propone sacar lo mejor del resto de concentraciones y volcarlo en Jerez. Se compromete hablar con los representantes de Faro y Pingüinos para ver cómo se podría organizar y sus experiencias.



Juan José Lafuente propone que también se hablen con los concesionarios de coches, autobuses, camiones, no sólo de motos.

Andrés Peña dice que la propuesta es organizar una semana del motor, y que dentro de las actividades que se organizan estaría una concentración de motos.

Para José Láinez dice que al motero lo que viene es a ver motos y el resto no le importa. José Hermosín puntualiza que es la semana de la feria y que sólo tres de esos días es de concentración.

5.- Ruegos y preguntas.

Juan José Lafuente quiere felicitar a todos los que han participado porque ha salido muy bien. Del mismo modo propone tener un detalle con los miembros del Pleno del Consejo Local del Motor.

	Código Cifrado de Verificación: AP1CT8K1S050G03 .Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	Alvaro Rebollo Montero	FECHA	03/10/2018
 AP1CT8K1S050G03			

Antonio Rosado aclara que se han tenido detalles con los presidentes de los distintos clubes y con las empresas que han ayudado en la organización de las actividades.

Antonio Menacho comenta que llamó a la Delegación de Deportes por si hubiesen entradas para el Mundial y se le informó que no habían. Se queja de no haber tenido ningún detalle con los representantes ciudadanos.

Carlos Ruiz propone que si la semana del motor coincide con superbykes, se podría hacer un pack que consista en inscripción más entrada para superbikes.

Ángel López pregunta por el tema de los guardarrailes y José Hermosín comenta que habló con la Delegación de Movilidad y se habían arreglado los cuatro puntos más urgentes de los doce que había. Se preguntará cómo va el resto.

Con respecto a los "avanzamotos", se empezó de prueba con dos en la avenida Álvaro Domecq, y que está provisto poner más. Santiago Sánchez dice que está en la mesa de movilidad y que está previsto ir implantando más.



Miguel Abreu habla de la necesidad de concienciar a los coches de no parar en esas zonas.

Antonio Moreno señala que se han habilitado ya zonas de aparcamientos para motos en el centro y se han planteado otras siete zonas más que enviaron a la delegación de movilidad.

Manuel Monge considera necesario arreglar los adoquines de la Plaza Esteve. Laura Álvarez dice que están reuniéndose con los usuarios y comerciantes para ver cómo se acomete la obra, ya que es complicado cerrar el centro para su realización.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, se da por finalizada la sesión a las 19:00 horas.

Álvaro Rebollo Montero
Secretario

	Código Cifrado de Verificación: AP1CT8K1S050G03 .Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	Alvaro Rebollo Montero	FECHA	03/10/2018
 AP1CT8K1S050G03			